Kölner Stadt-Anzeiger

KABARETT

Kultur - 25.09.2014

Hans-Jörg Frey im Theater Tiefrot



Bank, Banker, Bankrott - vom 25. bis 27. September im Theater Tiefrot. Foto: dpa

Der Schweizer Hans-Jörg Frey spielt im Stück "Bank, Banker, Bankrott" die Rolle von Philipp Kuster. Dieser ist ein Zyniker mit schwankendem Gefühlshaushalt, der das klassische Leben eines Klischee-Bankers führt.

Auch für Banker haben sich die Zeiten dramatisch verändert: Der Anlageberater auf der Bühne des Theater Tiefrot lässt keinen Zweifel daran aufkommen, welche verheerenden Folgen der Job auf seine geistige und körperliche Verfassung hat.

Der aus der Schweiz kommende Schauspieler Hans-Jörg Frey ist Philipp Kuster (sprich: Kuschter) – vom rot anlaufenden Kopf bis in die Zehnspitzen ein Mann, dessen Karriere zwischen Steuerflüchtlingen,

Aufputschmitteln und Strategie-Meetings geradewegs in die Karibik führt: dank der Boni, die der Geschasste nach seiner Kündigung einstreicht.

Die auf der Basis von René Zeyers gleichnamigem Buch entstandene Bühnenfassung (Thomas Köller) ist ein Paradebeispiel für packendes Schauspieler-Kabarett: Frey macht aus der Figur des Zynikers mit schwankendem Gefühlshaushalt eine virtuose Studie menschlichen Versagens. (kol)

Aufführungen: 25. bis 27. September, 20.30 Uhr, Theater Tiefrot in Köln.

Artikel URL: http://www.ksta.de/kultur/kabarett--hans-joerg-frey-im-theater-tiefrot-,15189520,28523822.html

Copyright © 2014 Kölner Stadtanzeiger